

Colegio Almenar del Maipo Las Vizcachas, 17 de junio de 2025

Comunicado N°19/2025

Estimadas familias, hoy martes 17 de junio cerramos el primer semestre y se da inicio al receso escolar de invierno para nuestros estudiantes. Reconocemos el trabajo que han realizado durante estos meses, su compromiso con el aprendizaje, la participación en distintas actividades y el esfuerzo diario que han sido fundamentales para avanzar en cada etapa del proceso educativo.

Agradecemos también a las familias por su acompañamiento y por mantenerse presentes en el día a día escolar, fortaleciendo el vínculo entre el hogar y el colegio.

Durante los días miércoles 18 y jueves 19 de junio, nuestros docentes, junto al equipo de apoyo, equipo directivo y asistentes de la educación, continuarán trabajando en jornadas institucionales centradas en la evaluación del primer semestre, la planificación del segundo periodo académico y la revisión de los distintos procesos pedagógicos y formativos que llevamos adelante como comunidad.

Estas instancias de trabajo interno son fundamentales para analizar los logros y desafíos del semestre que concluye, proyectar nuevas estrategias de enseñanza, reforzar el acompañamiento a los estudiantes y fortalecer el trabajo colaborativo entre los distintos estamentos del colegio.

El lunes 7 de julio retomaremos las actividades escolares, dando inicio al segundo semestre en el horario habitual.

Les deseamos unas muy buenas vacaciones de invierno y un merecido descanso.

Larissa Sapag Quiroz Directora Colegio Almenar del Maipo